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平成 25 年度第２回浦安市学校給食センター運営委員会の要旨

１ 開催日時 平成 25年 11 月 20 日（水曜日）午前 10 時 30 分～午後 1時 30 分

２ 開催場所 千鳥学校給食センター第一調理場会議室、舞浜小学校会議室

３ 出席者等

(1)出席者（委 員）北川会長、鈴木副会長、佐藤委員、宍戸委員、岡委員、石山委員、

今関委員、山本委員、大塚委員、畑中委員、門井委員、中谷委員 12 人

（事務局）米本教育総務部長、角田教育総務部次長

第一・第二調理場 吉田所長、宇田川副主査、宇津木栄養士、篠原栄養士

第三調理場 長島所長、新井副主査、山中栄養士

(2)欠席 ３人

(3)傍聴人 無

４ 議 題

(1) 調理状況見学（第一調理場）

(2) 小学校用給食の喫食

(3) 舞浜小学校の視察

(4) 学校給食用食材放射性物質検査事業（４月から９月）の報告

(5) 平成 25 年度学校給食の提供に伴う異物混入（４月から９月）の報告

(6) 平成 25 年度４月から９月の栄養摂取状況

(7) その他

５ 会議経過

開催に先立ち、教育総務部長より挨拶があり、その後、議事に入った。概要は次のとおり。

(1) 調理状況見学（第一調理場）

給食センター第一調理場の調理状況を見学した。

(2) 小学校用給食の喫食

第一調理場に所属する小学校に提供する給食を喫食した。

(3) 舞浜小学校１年生クラスの給食の配膳と喫食状況を視察した。

(4) 学校給食用食材放射性物質検査事業（４月から９月）の報告について事務局より説明をし

た。

委員からの質問および意は特になし。

(5) 平成 25 年度学校給食の提供に伴う異物混入（４月から９月）の報告について事務局より説

明をした。

委員からの質疑は次のとおり

(委 員) 昨日（11 月 19 日）の味噌汁の異物混入の経過について。また、南小学校のみ配膳

後に学校放送で喫食禁止の放送が入ったため食してしまった児童もいたようだが、他

の学校では味噌汁が始めから提供されなかった。各学校で対応が違うのはなぜか。

(事務局) 第一調理場で給食の配缶中、味噌汁の釜への異物混入を発見した。運営会社より報

告を受け、対応を検討しているときに、短縮日程で通常より早く給食を喫食していた
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南小学校から、みそ汁の中に異物があるとの報告が入った。このため、南小学校にみ

そ汁を食べないよう連絡したが、一部の児童等が食べてしまった。

また、他の学校については緊急連絡し、みそ汁を食べないようお願いした。

(委 員) 「混入経路が特定できないもの」に虫とあるが、給食センターは徹底して衛生管理

が行われているのに虫が入るのは不思議に思う。

(事務局) 野菜の中に元々入っているとか目視できないところで入ってしまうこともある。

(6) 平成 25 年度４月から９月の栄養摂取状況の報告について事務局より説明をした。

委員からの質問および意は特になし。

(7) その他

本日の会議を踏まえた委員からの意見は次のとおり。

(委 員) 児童が楽しそうに食べていたのでホッとした。残っているのがもったいない。

(委 員) 給食センターは衛生面・効率性が良いと思い感心した。児童が食べているのを見る

のは楽しかった。

(委 員) 給食センターは衛生面も良く、調理の手順も考えられていてすごいなと思った。給

食もおいしかった。クラス見学ではどこの学校でもデザートが人気だなと思った。

(委 員) 一年生では米飯がいっぱい残っていた。

(委 員) 整然と配膳がなされ、楽しそうに食べていた。外国人記者等が災害時の避難所にお

ける食料供給時に、日本人が整然と並んでいることに感心していたが、これは学校給

食がベースになっていると思われる。

(委 員) 給食センターは徹底管理されていて、効率的に給食を作っていることに感心した。

(委 員) 給食センターはきれいな環境。給食の量が少なく感じた。牛乳離れと言われている

が、牛乳を飲んでいたのに驚いた。

(委 員) 給食を食べる姿に日本人のルーツを感じた。浦安の生徒は幸せだなと感じた。

(委 員) おかわりしたいがために一気に食べている子がおり、よく噛んでいるのかと気にな

った。

(委 員) 児童は給食を楽しみにしている。残ったご飯をおにぎりにして食べさせたらと思う。

セレクト給食は、どっちでもいいかなっていうメニューがある。

(委 員) 先生方のきめ細かい指導を見ることができて良かった。早く食べる子が気になった。


